

Sinergitas TNI Polri di Parakansalak Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 9, 2023 - 10:49



Sinergitas TNI Polri di Parakansalak Sambang Warganya

Parakansalak, Rabu, 09 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di tengah ancaman musim kemarau, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Bojonglongok bergandengan tangan untuk mengimplementasikan strategi "Door to Door System" serta sambang ke warga. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat agar mewaspadaikan potensi kesulitan pasokan air bersih dan risiko

kebakaran.

Di tengah perubahan kondisi cuaca yang dapat memicu situasi rawan, sinergitas antara aparat keamanan dan warga menjadi landasan utama dalam mencegah kemungkinan gangguan kamtibmas. Dengan berkeliling dari rumah ke rumah, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut memberikan edukasi tentang pentingnya antisipasi dalam menghadapi tantangan musim kemarau.

Pak Budi, Bhabinkamtibmas setempat, menjelaskan, "Kita tidak bisa mengabaikan potensi ancaman yang muncul seiring datangnya musim kemarau. Salah satu isu krusial adalah ketersediaan air bersih dan risiko kebakaran. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga memahami tindakan pencegahan yang dapat diambil, seperti menjaga kebersihan lingkungan untuk menghindari kebakaran serta penggunaan air dengan bijak."

Dalam upaya menjaga situasi aman, warga juga diimbau untuk tetap aktif dalam pelaksanaan kegiatan "Satuan Keamanan Lingkungan" (satkamling) atau ronda malam. Setiap peristiwa atau situasi yang berpotensi mengganggu kamtibmas di Desa Bojonglongok diharapkan segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa setempat.

Sinergi yang kuat antara TNI dan Polri merupakan pilar utama dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di tingkat masyarakat. Melalui langkah-langkah proaktif seperti door to door system dan sambang ke warga, diharapkan masyarakat dapat lebih siap menghadapi tantangan musim kemarau serta mendukung kelancaran pelaksanaan kamtibmas di daerah ini.

Kepala Desa Bojonglongok, Ibu Wati, menyambut positif kolaborasi ini, "Kami sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang telah berusaha memberikan pemahaman kepada masyarakat. Semoga kerja sama ini terus berlanjut dan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga kamtibmas."

Dengan langkah preventif ini, diharapkan Desa Bojonglongok dapat menghadapi musim kemarau dengan lebih tanggap dan tetap mempertahankan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warganya.